
 

 

 

 

 

 

 

 これまで毎年開催されていたわくわくフェスティバルですが、昨年度より、新型コロナウィルス感染

状況により開催できておりません。PTA 役員会では、わくわくフェスティバルの在り方について考えてい

ただく良いきっかけと考え、皆さまにアンケートを実施させて頂くことにいたしました。 

このアンケートは、来年度以降のわくわくフェスティバルの開催有無、及び運営方法の参考にさせてい

ただきたいと存じます。皆さまの忌憚なきご意見をお寄せいただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※わくわく委員も他の委員同様、【委員経験済み】扱いとなります。 

※今後開催する場合、わくわく委員は他の委員同様に各クラス１名程度、ブース数も委員数に見合う規模での開催

となる可能性が高いです。（家庭数の減少により、従来通りの委員数確保が難しいため。） 

 

 

 

 

 

 

2 0 2 1 年 6 月 吉 日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  里 見 絵 里 

校    長  平 岡 仁 樹 

【６月の運営委員会や役員会では、以下のような意見（抜粋）がありました。】 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

家庭数 

 

わくわくフェスティバルに関するアンケートのお願い 

 

「わくわくフェスティバルとは？」   

2019年度迄毎年、夏休み前の土曜日に開催されていた PTA(保護者)主催のイベントです。各クラス

２名のわくわく委員を中心に、シュシュやスライム等の工作・実験ブースや、輪投げなどのゲーム、アリ

ーナでの有志の方々や先生方によるステージなど、こども達にとって楽しみな一日となっていました。 

一方、短期間での準備が大変な事や、７月開催の為暑さ対策に限界がある事、家庭数の減少により

今まで通りの委員数の確保が難しい事など、検討すべき事案が出てきていました。 

「楽しいイベントだが、４月委員決定後７月迄の短期間の準備がとにかく大変（特に委員長副委員長）。

昨今の温暖化により熱中症対策にも、限界がある。７月開催ではなく、秋以降の開催にしてはどうか。」 

「委員活動は忙しいが、保護者からも人気の委員である。前年度より準備し、翌年開催としてはどうか？」 

「先生方のパフォーマンスが人気で、子ども達も楽しみにしているイベントだった。」 

「習い事や本人の希望により、参加していない児童も少なからずいる。全児童対象の芸術鑑

賞会のようなイベントの方が、公平性があるのでは？」 

★★URL または QR コードよりアンケートのご回答をお願いいたします！★★ 

※締め切り：2021 年 7 月５日（月） 

 

https://forms.gle/cUqPeAFjRkEL7RJFA 

「わくわく委員会とは？」  
わくわくフェスティバルを主催するわくわく委員会は、常任委員会であるクラス委員会・校外委員会と

は異なり、特別委員会という扱いです。特別委員会とは、必要な時に運営委員会により設置され、そ

の運営・解散も運営委員会に任せられています。つまり、本来「わくわくフェスティバル」は、運営委員

会の方針で「開催有無」や「規模、内容」を決定することができます。 

ここをクリック！ 

アンケートページへ

飛びます 

https://forms.gle/cUqPeAFjRkEL7RJFA

